Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand

**Band:** 25 (1997)

**Heft:** 98

**Artikel:** Les sonneurs de St Jean

Autor: [s.n.]

**DOI:** https://doi.org/10.5169/seals-243861

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

## **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

## Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 15.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

## LES SONNEURS DE ST JEAN

Le nid de Jacques Nuoffer, une vigie
Entre St. Jost et la fontaine St. Jean
Blotti contre la molasse et la prairie
Veille sur la Planche et ses bonnes gens

A la vannerie, il travaille le jonc, l'osier
Qui deviendra corbeille ou joli panier
Près de l'église il installe son atelier
Foires et marchés sont nécessaires à ce métier

Jacques aime son église, il est le sacristain Quand il est occupé, il laisse sonner ses gamins Agé et fatigue de parancer les cloches d'alrain Cède la place à son fils, le boulanger Adrien

Une anecdote, connue des plus anciens du quartier

Veut qu'au Sauvage il rende visite volontiers

Un jour, un plaisantin avança d'une heure la pendule du café

Et notre Jacques de sonner 12 à 11, ce fut son unique péché

Papa Nuoffer s'est endormi au son de ses cloches Son boulanger d'Adrien est le patriarche de St. Jean Si la muse connaissait la pure musique des cloches Elle saurait lui dédier un hommage reconnaissant